

Marignac. Deux tonnes de déchets enlevées



Ils n'ont pas hésité une seconde à aider, et le feront à nouveau quand l'occasion se présentera. C.T

Publié le 12/10/2021 à 05:18 , mis à jour à 05:20

Mission accomplie et rondement menée pour la cinquantaine de personnes ayant accepté de relever ses manches pour participer à la journée de nettoyage organisée sur les berges de la Garonne, dans le secteur de Marignac et ses environs proches. Samedi 9 octobre, plus de 2 tonnes de déchets sauvages en tout genre, dont une soixantaine de pneumatiques, du carrelage ont été évacués. Prévue en 2020 mais annulée à cause de la pandémie, cette opération a été organisée par l'AAPPMA de Marignac, l'association de pêcheurs Si tout c'est bien passé, et dans la bonne humeur, il a fallu du courage aux bénévoles. Malgré les repérages et déblayages des chemins d'accès pour parvenir à nettoyer certaines zones, il était choquant de découvrir des immondices charriés par les crues ou laissés volontairement par des gens sans scrupule le long des berges du fleuve. L'AAPPMA, accompagnée dans cette démarche éco-citoyenne par le collectif Clubs Mouches 31, Team River Clean, la municipalité de Marignac... a remercié les participants pour leur coup de main magistral, les membres du club GPS Passion, de l'association ANPER TOS et l'AAPPMA de Loures-Barrousse qui s'étaient joints à eux. "Merci au maire de Bagiry pour son hospitalité et l'enlèvement des déchets supplémentaire, la benne de Marignac s'est avérée trop petite... Et merci encore à Intermarché de Cierp-Gaud, Bricomarché de Venerque, et Rural Master de Gourdan-Polignan qui par leur soutien ont contribué à la réussite de cette opération respectueuse de l'environnement", indique Jean-Pierre Jenn, président de l'AAPPMA de Marignac, satisfait du travail réalisé.